



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

## Resguardo indígena en Prado estrena sede comunal construida por Celsia

23 de Septiembre de 2019, 12:22 PM



Las 36 familias que conforman el resguardo indígena Yaporogos Taira en la vereda Tortugas en el municipio de Prado, al sur oriente del departamento del Tolima, están felices, pues ahora cuentan con una sede comunal construida por Celsia, empresa de energía del Grupo Argos.

Esta sede, entregada por la compañía en días pasados, cuenta con un área de 252 metros cuadrados completamente terminada y construida con materiales de alta calidad. Está compuesta por un salón de reuniones, bodega, cocina, baterías sanitarias para hombres y mujeres, duchas, tarima y tanque de almacenamiento de agua, además de un moderno sistema de tratamiento de aguas residuales.

*"Queremos agradecer a Celsia por esta obra, estamos muy contentos, ahora tenemos espacio para nuestras reuniones, un espacio amplio y*

*muy bonito, vamos a estar más unidos en un lugar que es para beneficio de los niños y de todos nosotros", dijo Ángel María Vásquez, representante legal gobernador de la comunidad indígena Yaporogos Taira.*

Durante el proceso de construcción, la compañía, tuvo actividades permanentes con los habitantes de dicho resguardo, con el fin de contarles de este nuevo espacio comunitario, sus ventajas, beneficios y los cuidados que deben tener con la obra, que ahora, es de ellos.

El valor de esta construcción ascendió a los 668 millones de pesos y Celsia dispuso de más de 12 personas para la puesta en funcionamiento de esta sede comunal, realizada como parte del compromiso protocolizado en la consulta previa con el resguardo indígena Yaporogos Taira en el año 2011.

*"Esta obra es el resultado de un trabajo conjunto con esta comunidad indígena y estamos cumpliendo con su solicitud en los acuerdos de consulta previa, por eso nos alegra mucho haber contribuido con su bienestar. Esperamos que aprovechen mucho esta sede comunal y la cuiden porque es para beneficio de toda la comunidad", aseguró Francisco Murcia, líder de generación hidráulica de Celsia.*

La comunidad de Yaporogos Taira hace parte del área de influencia de la central hidroeléctrica Prado, propiedad de Celsia. Además de dar cumplimiento con esta obra a los acuerdos de consulta previa, la compañía también ha contribuido a que, a través del Incoder, este resguardo indígena cuente con su propio territorio para el desarrollo de sus cultivos y proyectos productivos. Así mismo, ha realizado de manera eficiente el Plan de Manejo Ambiental establecido y las diferentes acciones y actividades en pro del cuidado de la flora y fauna de esta zona.